



## 水遊びって楽しいね

7月26日から3日間、八軒中央公園など区内3会場でサマーカーニバルが開催されました。好天に恵まれた各会場では、多くの親子が参加し、地域のボランティアの方とゲームや水遊びをして、夏の日を楽しみました。



## ホタルの光と涼しげな音楽

7月22日、福井清流会館でホタルコンサートが開催されました。6月に放流したホタルを一目見ようと約200人が集まりました。観察会の前のコンサートでは、参加者は、夏の暑さを和らげる涼しげな音楽に聞き入っていました。



## 三角山から「お元気ですか」

7月23日、ふみの日にちなんで「三角山ふみの日登山」が行われました。山頂には臨時の郵便局が開設され、訪れた登山者は、手紙やはがきに一等三角点などをデザインしたスタンプを押してもらい、投かんしていました。



## 開拓の歴史をしのぶ夏祭り

8月12日、西区役所隣の屯田の森で「第1回屯田ふれあい祭」が行われました。ビンゴゲームやバンド演奏などの多彩な催しに、普段は静かな屯田の森もお祭り一色となりました。また、琴似屯田歴史館資料室でも夜間開放が行われました。



区内で行われた  
行事を写真で  
紹介します。



広告欄